
La Chambre des Représentants Bruxelles, le 01 février 2022 

Groupe PS 

Question écrite de Monsieur Daniel Senesael, Député fédéral, à Madame Annelies 

Verlinden, Ministre de l’Intérieur, relative au recrutement au sein de la police  

 

Madame la Ministre, 

 

 

Comme vous l’avez indiqué dans votre note de politique générale débattue en commission fin 

novembre 2021, le recrutement de nouveaux agents au sein de nos services de police et l’une 

de vos priorités. 

 

 

Ainsi, permettez-moi, Madame la Ministre, de vous poser les questions suivantes : 

 

• Vous indiquiez lors de la présentation de votre NPG souhaiter recruter plus de 1.600 

aspirants chaque année. Ainsi, pourriez-vous nous fournir le nombre de nouvelles 

recrues admises in fine dans nos différents services de police pour l’ensemble de 

l’année 2021 ? 

• L’un de vos objectifs est de réduire les délais de la procédure de recrutement. Un 

nouveau concept a ainsi été mis en place dès septembre 2021. Plus de quatre mois 

plus tard, pourriez-vous nous informer des premiers résultats de ce nouveau concept ? 

 

 

Je vous remercie d’avance, Madame la Ministre, pour vos réponses.  

 








